

Ministra de Educación de Ecuador es parte de las autoridades que participan en las jornadas de trabajo impulsadas por la OEI y el BID

• Durante esta semana la capital portuguesa acogió el diálogo ministerial 'Más tiempo, más aprendizajes, más inclusión', que puso sobre la mesa la posibilidad de llevar la jornada escolar extendida a América Latina y el Caribe.

El Teatro Thalia de Lisboa acogió, el martes pasado, el Diálogo Regional de Políticas 2023, impulsado por la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), que este año está dedicado al tema "Más tiempo, más aprendizaje, más inclusión: Claves para extender la jornada escolar en América Latina y el Caribe".

En este espacio, María Brown, ministra de educación de Ecuador, autoridades de educación de la región, así como expertos en la materia, debatieron y analizaron durante cuatro días sobre las potencialidades de este sistema.

En el marco de este evento, la ministra también mantuvo una reunión con el secretario general de la OEI, Mariano Jabonero, con el objetivo de fortalecer acciones y estrategias que facilitarán el enriquecimiento curricular y el fortalecimiento de actividades lúdicas para el sistema educativo ecuatoriano.

Además, durante esta semana, las autoridades de educación cumplieron una agenda de trabajo visitando escuelas de ese país para conocer de cerca las ventajas de programas de la jornada escolar extendida, que han logrado bajar a mínimos históricos la tasa de abandono prematuro (antes de terminar la escuela secundaria) que bajó al 5,9% en 2021 en este país europeo

La agenda también contempló una sesión de trabajo interministerial, en la que los jefes de cartera de Educación regional reflexionaron sobre las condiciones necesarias para la implementación de la jornada extendida en toda la región.

Para culminar la jornada, este miércoles las autoridades de educación, fueron recibidos por el presidente de la República Portuguesa, Marcelo Rebelo de Sousa, en una cena en el Palacio da Cidadela, en Cascais, esta cena también contó con la participación de Mariano Jabonero, secretario general de la OEI; Ferdinando Regalía, jefe del Sector Social del BID.











Claves para extender la jornada escolar en América Latina y el Caribe

• Accede aquí a la grabación íntegra del encuentro.

















Claves para extender la jornada escolar en América Latina y el Caribe

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales— como la Unión Europea, el Banco Mundial, el BID, el CAF, la UNESCO y la CPLP-, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización tiene en la actualidad más de 17 millones de beneficiarios directos de sus proyectos.





